
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あ  

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「かしこく・ゆたかに・たくましく」  

洋野町立大野小学校  

校報  第４号  文責  久保田  

令和５年５月１１日（木）    

）   

 
  

 

 

４月２６日に令和５年度第 1 回学校運営協議会を開催いたしました。異動や向田小との統合

もあり、今年度新たに、総合サービス課と向田地区から３名の委員を加え、１６名の委員構成に

なりました。最初に、今年度の学校経営方針について説明をした後、委員の皆様からご承認いた

だきました。委員の皆様からは、以下のご意見・ご質問をいただきました。  

 

【学校経営方針について】 

・コロナ禍で行事を見に行くことが出来なく、子ども達の様子がよく見えなかった。活動を周

知する方法があれば教えてほしい。 

 ・小学校は中学校の数学の下積みになるため、学力向上に努めてほしい。  

 ・海洋教育、復興教育の具体的な取り組みを教えてほしい。 

 ・ユニバーサル教育の視点とは。特別支援学級もあるのか。 

【統合１年目についての意見交換】 

 ・大野小学校の運動着の提供はありがたく、助かった。子ども達は、スクールバスに乗るのが

楽しいようだ。保護者も近くにいるが、スクールガードがいれば助かる。  

 ・スクールバスの乗降場所は安全な場所か。 

 ・放課後子ども教室については、現在準備中。  

【その他の意見交換】 

 ・山開きの会で森林愛護少年団がなくなったと話題になった。さみしいという声もある。  

・総合サービス課として、児童館でのトラブル等については、学校と共有するよう努めていき

たい。 

 ・ナニャドヤラは統合してどのような扱いになるのか。出来れば協力していきたい。  

 ・鳴雷太鼓を向田の子ども達にも楽しんでもらえれば  

  嬉しい。豊年太鼓も地域で受け継いでいけるように  

すればいいのではないか。 

 ・統合により、子どもの数も増え保護者の数も増えた。  

親同士連携し、子ども達のために活動したい。  

 ・大野も向田も垣根なく、この環境で学べることをサ 

ポートしていきたい。豊年太鼓の太鼓は、保護者が 

保管している。何かの機会に披露できることを願っ  

ている。 

 

 
たくさんのご

意見等を頂戴し

ました。これか

らの学校運営に

生かしていきま

す。今年度もよ

ろしくお願いい

たします。  



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【４月の行事から】 ～1 年生を迎える会～ 
六
年
と
一
緒
に
入
場 

学
校
運
営
協
議
会
の
皆
様 

３年生のはじめの言葉  

１年生に楽しんでもらいたいという
気持ちが伝わってきて、会場中が温か
い空気で包まれました。会場の装飾や  
出し物等、執行部のリーダーシップの
もと全校で取り組みました。  

５・６年生の歓迎の出し物  

四
年
生
の
終
わ
り
の

言
葉
（
歌
と
手
話
） 

２年生からのプレゼント  

「あさがおの種とエール」  

縦割り班レク「クイズ」 

１年生から  

歌のお礼  


